

## 7 Hoferhaus

- Das Hoferhaus ist das älteste Haus in Bad Aussee und der ehemalige Sitz des Salzverwesers.
- Es steht unter Denkmalschutz und befindet sich seit 1750 im Besitz der Familie Hofer.
- Die Grundmauern stammen aus dem 8. Jahrhundert. Einst waren es zwei Häuser, die später zu einem verbunden wurden.
- Kaiser Maximilian übernachtete 1511 in diesem spätgotischen Gebäude, das auch zum UNESCO Weltkulturerbe zählt.
- Um 1520 wurde das Haus mit 2 Türmchen, zahlreichen Gewölben und gotischen Fresken verschönert, es sind die ältesten Fresken an einem bürgerlichen Haus in Mitteleuropa.
- Heute befinden sich wunderschöne Ferien-Apartments und die Ordination eines Tierarztes im Hoferhaus.



- The Hoferhaus is the oldest house in Bad Aussee and the former seat of the salt administrator.
- The building is listed under monumental protection and has been owned by the Hofer family since 1750.
- The foundations date back to the 8th century. It used to be two houses that later were merged into one.
- Emperor Maximilian stayed in this late gothic building in 1511, which is also a UNESCO World Heritage Site.
- Around 1520 the house was embellished with two turrets, numerous vaults and gothic frescoes. They are the oldest frescoes on a bourgeois house in Central Europe.
- Today there are wonderful holiday apartments and the private practice of a veterinarian in the Hoferhaus.

